
Informationen in Leichter Sprache 

 

Sie sind auf der Internet-Seite:  

www.vg-wittlich-land.de 

Die Internet-Seite ist von der Verbandsgemeinde Wittlich-Land.  

Sie finden Informationen über den Aufbau von der Internet-Seite in 

Leichter Sprache.  

Die Texte von der Internet-Seite sind in schwerer Sprache.  

 

Start-Seite 

Oben links auf der Internet-Seite ist das Zeichen für Wittlich-Land.  

Klicken Sie auf das Zeichen.  

Sie kommen immer zur Start-Seite.  

 

 

 

 

 

 

 

Haupt-Themen 

Auf der Internet-Seite finden Sie unter dem Bild 6 Haupt-Themen.  

Unter jedem Haupt-Thema finden Sie viele Informationen.  

 

 

Die Haupt-Themen sind: 

 Aktuelles  

Neuigkeiten aus Wittlich-Land 

 

http://www.vg-wittlich-land.de/


 Über uns 

Aufgaben von der Verwaltung und Ansprech-Personen   

 

 Bürger & Service  

Online-Dienste, wichtige Nummern und Bürger-Service 

 

 Wirtschaft 

Informationen über die Firmen  

 

 Bildung & Kultur 

Informationen über die Schule, den Kindergarten, das Museum, die 

Bücherei, die Kirche und über die Veranstaltungen   

 

 Tourismus & Freizeit  

Informationen über die Radwege, die Wanderwege, die 

Sehenswürdigkeiten, das Schwimmbad und die Bürgerhäuser 

 

Aufbau von der Internet-Seite 

Oben auf der Internet-Seite stehen 6 Haupt-Themen. 

 

 

Klicken Sie ein Haupt-Thema an. 

Links finden Sie alle Unter-Themen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Klicken Sie ein Unter-Thema an. 

In der Mitte finden Sie einen Text mit vielen Informationen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Unten links finden Sie auf manchen Seiten einen weißen Kasten.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Im weißen Kasten stehen Ansprech-Personen und die Telefon-

Nummern.  

 

Unten auf der Seite finden Sie einen grauen Kasten.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Im grauen Kasten finden Sie Informationen zu: 

 Adresse 

 

 Telefon-Nummer 

 

 Kontakt-Daten 

 

 Öffnungs-Zeiten 

 

 Daten-Schutz 

 

 Anfahrt-Plan 

 

Sie suchen ein Thema?  

Oben rechts finden Sie ein Such-Feld.  

Sie erkennen das Such-Feld an der Lupe.  

 



Schreiben Sie ein Wort in das Such-Feld. 

Klicken Sie auf die Lupe. 

Sie finden die Ergebnisse zu ihrem Such-Wort.  

 

Oben links finden Sie auf jeder Seite das Zeichen für Wittlich-Land.  

 

 

 

 

 

 

Klicken Sie auf das Zeichen.  

Sie kommen immer zurück zur Start-Seite.  

 

Sie haben Fragen? 

Klicken Sie auf das Wort: Kontakt  

 

 

 

 

 


